

前期学生大会

より多くの学生の参加を

東京薬科大学新聞

発行所
東京薬科大学
新聞会
責任者
松澤敏広

号外

七月五日の三、四限に大講堂で平成十二年度前期学生大会が行われる。議題の大意は次の通りである。

一、あいさつ

二、自治委員会

自治委員会では、自治委員である全学生及び各部活の意思が反映されるように、議長団を軸に活動していきたいと思思います。一年間よろしくお願いします。

三、執行委員会

副委員長の承認

新聞会では、読者の皆さんとの意見を取り入れるため、学生部前に「御意見箱」を設置しております。また、東京薬科大学新聞の発行に加え、七月からホームページも開設しました。今後も、より多くの努力をしていきたいと思います。

四、新聞会

今年も「Miss 東薬コンテスト」を大々的に行う予定です。より一層皆様に楽しんで頂けると思います。東薬祭は東薬生のお祭りです。当委員会では、学生の皆様の積極的な参加を心より望んでおりまます。尚、昨年同様、東薬祭への御理解、御協力のほど、よろしくお願いします。

六、体育祭実行特別小委員会

今年は体育祭を十月十四日に開催致します。毎年恒例の種目に新しい種目も加わったので、皆様により楽しんで頂けると思います。また、日頃の運動不足を解消できる場であり、一般の学生や研究室、クラブ、同好会の方々も部門を超えて交流できる良い機会

五、東薬祭運営委員会

六月に発足しました当委員会の活動も、十一月の本番に向け活発になってきております。今年度も開催期間を三日間とし、中夜祭、後夜祭、音楽祭、Nステージ、他特別企画を予定しております。尚、

今年も「Miss 東薬コンテスト」を大々的に行う予定です。より一層皆様に楽しんで頂けると思います。東薬祭は東薬生のお祭りです。当委員会では、学生の皆様の積極的な参加を心より望んでおりまます。尚、昨年同様、東薬祭への御理解、御協力のほど、よろしくお願いします。

九、新部室棟への

冷水機、製氷機導入

全天候コートは学生全員が使える場所であり、様々な部活動も使用しているため、冷水機があつたほうが良いと思われます。また、製氷機は部活動に対するの数が少なすぎるので、使えない部活が出て

七、監査システムの変更

自治会規約を変更します。また、決算報告については一年に二度行うものとします。

八、スクールバスについて

A. バスの横入り

現在、学生部で七月から整理員を導入する方向で話が進んでいます。

B. 多摩バスの経路短縮

堀之内第一、第二トンネル開通に伴って、多摩センター駅から学校までのバス経路の短縮が可能となります。この件については学校側が申請を行い、増発を含めて検討中です。

十、部室棟周辺の食べ物の自動販売機導入

です。皆さんの参加をお待ちしております。我々委員一同、一致団結して頑張りますので、皆様の御協力のほど、よろしくお願い致します。

近頃、所構わず喫煙している学生が目につきます。そのため、時間制限や公共性の高い場所での禁煙の徹底、禁煙デーを設けるなどの対応を検討しています。

十一、学生の喫煙マナー

体育馆使用時のマナー

体育馆使用の際、土足、土の付いたボールを使って体育馆の床を痛めたり、時間を守らす、次の团体に迷惑をかけらるなどの行為が時折見受けられます。各団体ともしつかりとモラルを持って活動して下さい。あまりにも目に余る場合には、使用禁止などの処置を取ります。

しまいます。その対策としても、現在設置されていない新部室棟に冷水機、製氷機を導入した方が良いと思います。

十三、違法駐車について

大 学院生専用指定駐車場に登録
されて いる車両以外の違法駐
車が多くなっています。この
駐車場は無料で学生に提供さ
れているだけでなく、院生が
有料で借りています。その事
実を知った上で学生一人一人
が行為を改めない場合、執行
委員会側は駐車場を管理する
権利を放棄することも考えて
います。院生との協議の結果
車両ナンバーを控え 警告文
を出して ても直らない場合には
車輪止めなどの処置を講じる
ことになります。

東葉祭運營

平成十一年度の東燃燃運管
委員会が六月に発足した。執
行は以下の通りである。

平成十一年度の東漸祭運営
委員会が六月に発足した。執
行は以下の通りである。

らしいものになるのが、私自
身想像できません。これだけ
素晴らしいスタッフが集まっ
たので、先輩方が築き上げて
下さったものを大切にし、さ
らに上のレベルを目指して頑
張っていきたいと思っており
ます。このような気持ちを込
めて、テーマは

「想像力は創造力！」
に決まりました。皆様の積極的な参加をお待ちしております」

行事予定

十四日(金)前期授業終了
十七日(月)予備日

十四 学生駐車場のチケット
現在の学生駐車場のチケットには、有効期限がついています。通常一気に使い切ることが少ないため、まとめ買いができるほど購入に手間が掛かります。そこでこの問題を解消するために、有効期限を無くしたり、払い戻しの制度などを作りたいと思っています。

十五、平成十一年度決算報告

十六、平成十一年度監査報告

十七、平成十二年度予算案

涉外部長 涉外
広田 阪
市川 陽一
勝沼 功吉
西田 彩子

今回新聞会は東樂祭運営委員会の発足に当たり、新委員長を内定いたしました。

「今三十六三二七

今年は例年になく二年生のスタッフが多く、一年

生も昨年と同じ人数が集まりました。二、三年生のチーム

ワークに一年生が加わって、
今年の東薬祭がどれだけ素晴らしい

新聞会ホームページ開設!

URL <http://www.educ.ls.toyaku.ac.jp/~s997040/1.news/topframe.html>

コンテンツ

掲示板・部活の試合や演奏会の日程など学生へのお知らせ用の掲示板1と、気軽に書き込みができる掲示板2があります。

Link集…検索エンジン、新聞社、学生新聞、その他勉強に役立つホームページへの便利なリンク集です。

バックナンバー・過去に東京薬科大学新聞に掲載した記事を載せています。

あなたのアクセスをお待ちしています